

Spielberichte I. Männer Kegelsaison 2021/22

6. Punktspiel

Waren, 15.01.2022

Lange Zeit gut mitgehalten !

Gegen den Staffel-Favoriten SSV Kritzmow und den ESV Lok Wismar trat die erste Männermannschaft des KC Goldberg in der Kegel-Landesliga in Waren an. Die Mildnitz-Städter konnten ihren Juniorenspieler Tse-I Wu wegen einer Erkältung leider nicht einsetzen. Dieser wurde sehr kurzfristig durch Andreas Strauß vertreten, der seine Sache mit 881 Holz sehr gut machte. Rene Allenstein hatte mit 866 Holz vorgelegt.

Im dritten Durchgang erwischte Frank Wahls (900) mit der Tagesbestleistung einen Sahnetag und brachte den KCG sogar in Front. Bereits hier zeigte sich, dass etliche Aufsätze nicht zu lang geschoben werden durften. Mit dieser technischen Anforderung kamen Sören Schulz (855) und Rex Grützmaker (866) nicht so gut zurecht. Nando Knauf spielte mit seinem relativ weichen Bogenwurf (872) ein gutes Resultat. Die Goldberger spielten auf der Bahn an der Müritz, auf der es weder eine Speise- noch eine Getränkeversorgung gab, lange Zeit gut mit, mussten den SSV Kritzmow dann aber doch mit 18 Holz ziehen lassen.

Mit 12,0 Punkten geht der KCG als Tabellen-6. in das vorletzte Turnier am 29.01. in Neukloster.

Ergebnisse:

1. Lok Wismar	5282 Holz	17,0 Pkt.
2. SSVKritzmow	5258 Holz	23,0 Pkt.
3. KC Goldberg	5240 Holz	12,0 Pkt.

Rex Grützmaker

7. Punktspiel

Neukloster, 29.01.2022

Revanche ist geglückt !

Zu ihrem siebten Punktspiel der Kegel-Landesliga führen die Männer des KC Goldberg nach Neukloster. Gegner waren der Tabellenzweite Bergener KV und der Tabellendritte Lok Wismar. Die Mildnitz-Städter konnten ihren Mannschaftskapitän Nando Knauf nicht einsetzen. Dieser wurde sehr kurzfristig durch den gut spielenden Routinier Rainer Erdmann vertreten. Während Lok Wismar sich frühzeitig absetzen und letztendlich einen souveränen Tagessieg einfahren konnte, entwickelte sich um die Platzierung dahinter ein spannender

Zweikampf mit den Rügänern. Zur Halbzeit lagen die Goldberger mit 23 Holz vor den Bergenern. Dies war vor allem dem konzentrierten Spiel von Sören Schulz (862 Holz) auf den nicht immer einfach zu bespielenden Läufen der Bahnen 1-4 zu verdanken. Frank Wahls (856) konnte den Vorsprung zwar behaupten, aber vor dem Schlussdurchgang betrug der Puffer nur noch fünf Holz. Hier bewies der erst 19-jährige Tse-I Wu gegen den Landesauswahlspieler Bernd Meyer, dass er bereits über viel Nervenstärke und Wurfkonstanz verfügt. In einem packenden Finale sicherte er dem KCG mit guten 861 Holz und einem Vorsprung von lediglich sieben Holz den Ehrenrang. Die Mannschaft nahm somit Revanche für die knappe Niederlage gegen den Bergener KV, als man Anfang Oktober des vergangenen Jahres auf derselben Bahn (Läufe 5-8) nur hauchdünn mit vier Holz verlor. Die Chancen auf den Klassenerhalt sind weiterhin intakt. Am 19. Februar 2022 kommt es in Stralsund zum Schlussturnier der laufenden Saison.

Tabelle:

1. SSV Kritzmow	27,0 Pkt.
2. Bergener KV	22,0 Pkt.
3. ESV Lok Wismar	21,0 Pkt.
4. SG Empor Rostock	17,0 Pkt.
5. SG Mühlenwind Woldegk	17,0 Pkt.
6. KC Goldberg 1910	15,0 Pkt.
7. KV Grimmen	6,0 Pkt.

Rex Grützmaker

8. Punktspiel

Stralsund, 19.02.2022

Saisonziel Klassenerhalt wurde erreicht !

Ihr Abschlussturnier in der Landesliga bestritten die Kegler der ersten Mannschaft des KC Goldberg am letzten Wochenende in Stralsund. Krankheitsbedingt konnten Frank Wahls und Thomas Hubert zwar nicht mitspielen, die Mannschaft wollte aber trotzdem für einen ordentlichen Abschluss in der Corona-Saison 2021/2022 sorgen. Nach verhaltenem Start durch Ludwig Müller (842 Holz) und Rainer Erdmann (844) sorgte Youngster Tse-I Wu im dritten Durchgang mit sehr guten 875 Holz wieder einmal für das Mannschaftsbestholz. Auch Sören Schulz (857) war mit seinem 120-Wurf-Pensum nicht unzufrieden. Rex Grützmaker haderte mit seinem eher mäßigen Spiel (839), zumal ihm erneut auf einem der Linksaufsätze ein Fehlwurf (-7 Punkte) unterlief. Nando Knauf hatte als Schlusskegler die gut zu bespielenden acht Bundesliga-Bahnen auf der Anlage an der Kupfermühle fest im Griff. Mit respektablen 864 Holz reihte er sich im Mittelfeld der 42 Spieler ein. Am Ende stand ein sechster Tagesrang zu Buche, den das Team auch in der Abschlusswertung inne hat.

„Mit der Endplatzierung können wir durchaus zufrieden sein. Das Ziel Klassenerhalt haben wir mit großem Kampfgeist erreicht. Ob wir in der nächsten

Saison unser Startrecht in der Landesliga wahrnehmen werden, steht noch nicht fest“, so das Fazit von Mannschaftskapitän Nando Knauf. Soveräner Landesmeister wurden die Jungs vom SSV Kritzmow. Die Rand-Rostocker nehmen Anfang April in Lüneburg als Vertreter unseres Bundeslandes am Aufstiegsspiel zur 2. Bundesliga teil. In der inoffiziellen Einzelwertung aller Spieler konnte sich Tse-I Wu als bester Goldberger mit 134,3 Punkten unter die besten zehn Spieler des Landes positionieren.

Abschlusstabelle:

<i>1. SSV Kritzmow</i>	<i>31,0 Pkt. Landesmeister</i>
<i>2. Bergener KV</i>	<i>25,5 Pkt.</i>
<i>3. ESV Lok Wismar</i>	<i>23,0 Pkt.</i>
<i>4. SG Mühlenwind Woldegk</i>	<i>20,0 Pkt.</i>
<i>5. SG Empor Rostock</i>	<i>19,5 Pkt.</i>
<i>6. KC Goldberg 1910</i>	<i>16,5 Pkt.</i>
<i>7. KV Grimmen</i>	<i>7,0 Pkt. Absteiger</i>

Rex Grützmacher